

**PANORAMA | Sanidad**

## **La Junta invierte más de 2 millones en infraestructura sanitaria en el Área Sanitaria Sur de Córdoba**

**Juan Marín y Jesús Aguirre visitan las obras del Hospital Infanta Margarita de Cabra, enmarcadas en el Plan de inversiones para infraestructuras sanitarias**

**Redacción**

Lunes 22 de febrero de 2021 - 10:36



El vicepresidente de la Junta de Andalucía y consejero de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, Juan Marín, y el consejero de Salud y Familias, Jesús Aguirre, visitaban el pasado viernes el Hospital Comarcal Infanta Margarita de Cabra, centro de referencia para el sur de la provincia de Córdoba, para comprobar in situ algunas de las obras de mejora que se están llevando a cabo en sus instalaciones, actuaciones que se enmarcan dentro del Plan de inversiones de la Junta de

Andalucía para infraestructuras sanitarias y que ascienden a 1.236.954 euros. En total, el Gobierno andaluz lleva a cabo obras en el Área de Gestión Sanitaria Sur de Córdoba casi dos millones de euros.

El vicepresidente andaluz ha querido, en primer lugar, reconocer el trabajo de los profesionales sanitarios que llevan un año en primera línea en su lucha contra la pandemia, "nunca tendremos palabras suficientes para agradecerles el sacrificio de estos meses".

Además, ha valorado el trabajo que desarrolla el Gobierno andaluz para "dar a los andaluces un servicio sanitario como el que se merecen. Hemos sido capaces de acabar con la parálisis de inversiones que había en la sanidad andaluza tanto en infraestructuras como en personal. Es uno de los grandes objetivos de este Gobierno y seguiremos así hasta el final de la legislatura".

El consejero de Salud y Familias ha explicado que "la Junta ha invertido más de 2 millones de euros en infraestructuras sanitarias en el Área Sanitaria Sur de la provincia de Córdoba, lo que demuestra la apuesta decidida del Gobierno andaluz por un sistema sanitario público de calidad, con instalaciones adaptadas a las necesidades de los andaluces independientemente del rincón en la comunidad en el que vivan".

De hecho, ha recordado que "en esta zona de la provincia de Córdoba hemos dado respuesta a reivindicaciones históricas de los ciudadanos, facilitando la accesibilidad al hospital a personas con dificultades de movilidad, un colectivo que venía demandado durante años mejoras para la situación que venían sufriendo".

Así, el Hospital Infanta Margarita se ha dotado de un sistema de elevación con dos alturas, capacidad para 9 personas y 675 kilogramos de carga, doble puerta embarque y 6,50 metros de recorrido. Para unir la vertical del ascensor y el acceso principal del hospital se ha instalado una pasarela que desembocará junto a la escalinata ubicada en el lateral de la cafetería. Este proyecto ha contado, en global, con una inversión superior a los 100.000 euros.

Durante la visita, el vicepresidente y el consejero también pudieron comprobar sobre el terreno algunos de los proyectos e inversiones que la Junta de Andalucía ha posibilitado en el centro hospitalario egabrense, y que se encuentran en fase final de ejecución, especialmente las áreas de Radiodiagnóstico y Farmacia.

En la primera de ellas, se ha realizado una inversión de 655.694 euros que ha permitido reacondicionar los espacios para hacer más confortable la estancia de los pacientes, dotando este servicio de un TAC de última generación que sustituye a uno anterior y de un equipo de resonancia magnética que desde el pasado año ha permitido asumir la demanda de este tipo de prueba diagnóstica en el propio centro, evitando así derivación de pacientes a conciertos asistenciales. "Una vez más evidenciamos que este Gobierno apuesta por mejorar y hacer avanzar la Sanidad, ofreciendo a todos y cada uno de los andaluces un sistema sanitario de calidad y moderno", ha indicado Aguirre.

En cuanto al servicio de Farmacia, ya se encuentra concluida y en uso la primera fase que ha supuesto una inversión de 19.260 euros, que ha permitido la mejora del acceso principal, así como la dotación de una nueva consulta para dispensación de medicamentos a pacientes externos. En una segunda fase, ya prevista y con un presupuesto de licitación que ronda los 462.000 euros, se actuará en despachos, almacenes y sala de estar.

### **Área de Gestión Sanitaria Sur de Córdoba**

Entre las inversiones de la Junta de Andalucía durante 2020 en el Área de Gestión Sanitaria Sur de Córdoba destacan las actuaciones como la reforma integral del servicio de Urgencias del centro de salud Doctor Ignacio Osuna Gómez, de Baena, con un presupuesto de 457.744 euros que ha conseguido dotar a Baena y a su zona de influencia "de unas urgencias dignas del siglo XXI", ha resaltado Aguirre.

A estas actuaciones se suma la instalación de un nuevo ascensor en el Centro de Salud Lucena I (99.499 euros); la ampliación del área de Atención a la Ciudadanía en el Centro de Salud de Castro del Río (38.535 euros); o la disposición de circuitos específicos para pacientes con patologías respiratorias en la UGC de Urgencias del Infanta Margarita (40.896 euros).